
尤記得當年教院畢業，寄求職信會附上一頁教育理念，當時寫的是終身學習。

回望過去，我真的學了很多不同項目，每個人的學習模式都不同，有的喜歡透

過看書總結經驗，有的喜歡看片段自學，而我似乎透過實作學習更有成效，而

且從中也能吸收導師的經驗和知識。相信我的學生與我的學習模式也很接近

吧，這也是當老師的可貴之處。能夠把自己所得再傳與學生，應該會很滿足。 

 
這些年，有很多變化，有些預視能力較高的人，可能已早作準備及規劃，但有

時發現，平淡地看，安静地聽，仔細地學，盡力地做，也很不錯。 

 
與 10 年後自己的對話 
匆匆十年，輕輕回望，不枉過，足矣。 


